

moyen de trouver ainsi Jésus par sa Mère.

Le mois du Saint Rosaire vient nous rappeler combien la Vierge Immaculée aime cette dévotion et nous excite à la pratiquer. Soyons fidèles à lui obéir, nous surtout serviteurs du Très Saint Sacrement. Que désire en effet Jésus-Hostie? Qu'a-t-il voulu, en demeurant parmi nous, sinon vivre toujours dans notre pensée et dans notre amour? "Faites ceci en souvenir de moi," disait-il en nous donnant l'Eucharistie. Or, le Rosaire répond au même désir. De même que le Saint Sacrement contient Jésus avec toutes ses grâces et les vertus de ses états passés, ainsi le Rosaire fait revivre devant nos yeux tous ses mystères. C'est pourquoi il est, après l'Eucharistie et les offices liturgiques qui nous rappellent successivement toutes les fêtes du Seigneur, le plus heureux moyen de contempler continuellement la vie de Jésus-Christ et de nous unir à lui.

\* \* \*

— Si vous faites tant de plaisir à votre père, à votre mère, ou à vos amis en les saluant, combien votre salutation angélique doit plaire à Jésus et à Marie! Oh! répétez donc sans relâche ce salut filial, et Jésus et Marie vous secourront *maintenant et à l'heure de votre mort.*

